

# Ibadah Doa Puasa Session II Malang, 21 Juli 2015 (Selasa Siang)

Salam sejahtera dalam kasih sayang Tuhan kita Yesus Kristus.

## **Imamat 24:5-6**

*24:5 "Engkau harus mengambil tepung yang terbaik dan membakar dua belas roti bundar dari padanya, setiap roti bundar harus dibuat dari dua persepuluh efa;*

*24:6 engkau harus mengaturnya menjadi dua susun, enam buah sesusun, di atas meja dari emas murni itu, di hadapan TUHAN.*

Dua belas roti diatur menjadi dua susun, masing-masing 6 buah sesusun. Ini menghasilkan angka 66, menunjuk 66 buku dalam Alkitab. Perjanjian Lama terdiri dari 39 buku, Perjanjian Baru terdiri dari 27 buku.

Roti dibuat dari tepung yang terbaik, sama dengan pribadi Yesus, yaitu firman Allah yang menjadi daging.

## **Imamat 24:8**

*24:8 Setiap hari Sabat ia harus tetap mengaturnya di hadapan TUHAN; itulah dari pihak orang Israel suatu kewajiban perjanjian untuk selama-lamanya.*

Setiap hari Sabat, roti harus selalu baru, artinya harus selalu ada pembukaan rahasia firman Allah, sehingga firman Allah yang diberitakan selalu baru. Pembukaan firman didapatkan lewat berdoa dan membaca Alkitab, sama dengan pergumulan pribadi. Pembukaan firman juga didapatkan lewat fellowship atau persekutuan, dengan syarat satu firman pengajaran yang benar.

## **Imamat 24:9**

*24:9 Roti itu teruntuk bagi Harun serta anak-anaknya dan mereka harus memakannya di suatu tempat yang kudus; itulah bagian maha kudus baginya dari segala korban api-apian TUHAN; itulah suatu ketetapan untuk selama-lamanya."*

Roti bagi Harun dan anak-anaknya artinya pembukaan firman Allah menjadi jaminan bagi seorang hamba Tuhan dan pelayan Tuhan, mulai di dunia sampai hidup kekal selamanya.

## **Yohanes 6:30-32**

*6:30 Maka kata mereka kepada-Nya: "Tanda apakah yang Engkau perbuat, supaya dapat kami melihatnya dan percaya kepada-Mu? Pekerjaan apakah yang Engkau lakukan?"*

*6:31 Nenek moyang kami telah makan manna di padang gurun, seperti ada tertulis: Mereka diberi-Nya makan roti dari sorga."*

*6:32 Maka kata Yesus kepada mereka: "Aku berkata kepadamu, sesungguhnya bukan Musa yang memberikan kamu roti dari sorga, melainkan Bapa-Ku yang memberikan kamu roti yang benar dari sorga."*

Manna adalah roti yang turun dari Surga. Pada jaman Israel, ada 3 kategori manna:

1. [Keluaran 16:15-21] Manna satu gomer sehari selama lima hari.

### **Keluaran 16:16**

*16:16 Beginilah perintah TUHAN: Pungutlah itu, tiap-tiap orang menurut keperluannya; masing-masing kamu boleh mengambil untuk seisi kemahnyanya, segomer seorang, menurut jumlah jiwa."*

Artinya kita harus mengumpulkan firman Allah yang menyucikan panca indra, sama dengan menyucikan seluruh kehidupan kita. Kalau suci, pasti dipelihara oleh Tuhan secara berkelimpahan. Satu gomer adalah 3.6 liter, untuk satu orang pasti berkelimpahan.

Jadi, manna satu gomer sehari selama lima hari = manna untuk pemeliharaan hidup sehari-hari.

2. [Keluaran 16:22-30] Manna dua gomer pada hari keenam.

### **Keluaran 16:22-23**

*16:22 Dan pada hari yang keenam mereka memungut roti itu dua kali lipat banyaknya, dua gomer untuk tiap-tiap orang; dan datanglah semua pemimpin jemaah memberitahukannya kepada Musa.*

*16:23 Lalu berkatalah Musa kepada mereka: "Inilah yang dimaksudkan TUHAN: Besok adalah hari perhentian penuh, sabat yang kudus bagi TUHAN; maka roti yang perlu kamu bakar, bakarlah, dan apa yang perlu kamu masak, masaklah; dan segala kelebihannya biarkanlah di tempatnya untuk disimpan sampai pagi."*

Dua gomer artinya satu gomer untuk pemeliharaan, dan satu gomer untuk perhentian dan damai sejahtera.

Jadi, manna dua gomer pada hari keenam = manna untuk mengalami Sabat/ perhentian dan damai sejahtera. Tidak ada

lagi letih lesu dan beban berat, semua jadi enak dan ringan.

3. [Keluaran 16:32-34] Manna yang disimpan dalam buli-buli emas.

**Keluaran 16:32**

*16:32 Musa berkata: "Beginilah perintah TUHAN: Ambillah segomer penuh untuk disimpan turun-temurun, supaya keturunan mereka melihat roti yang Kuberi kamu makan di padang gurun, ketika Aku membawa kamu keluar dari tanah Mesir."*

Ini adalah manna untuk kesaksian bahwa kita dipelihara secara jasmani dan rohani oleh Tuhan. Manna atau firman Allah juga membawa kita pada kesempunaan. Mulai dari jujur terutama soal pengajaran, dan taat dengar-dengaran. Kalau jujur dan taat, maka pasti tahan banting. Jujur dan taat sama dengan mengulurkan tangan kepada Tuhan, dan mujizat pasti terjadi. Sampai kita menjadi mempelai wanita yang siap menyambut kedatanganNya kedua kali.

**Keluaran 16:36**

*16:36 Adapun segomer ialah sepersepuluh efa.*

Satu gomer sama dengan sepersepuluh efa. Perpuluhan adalah pengakuan bahwa kita sudah diberkati oleh Tuhan.

Tuhan memberkati.